

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan terkait Program Keluarga Harapan Pada Komponen Kesehatan Dalam Upaya Penanggulangan Kemiskinan Di Kabupaten Pesisir Selatan, peneliti menyimpulkan bahwa implementasi program belum berjalan dengan baik. Hal ini dikarenakan masih terdapatnya persoalan pada Implementasi Program Keluarga Harapan di Kabupaten Pesisir Selatan yang menghambat kinerja program.

Peneliti melihat belum adanya keseriusan implementor untuk mewujudkan tujuan program keluarga harapan dalam upaya penanggulangan kemiskinan di Kabupaten Pesisir Selatan karena adanya ketidaktepatan sasaran penerima program keluarga harapan. Kemudian meninggalnya balita serta ibu hamil yang tidak melakukan imunisasi rutin. Terdapatnya implementor yang tidak melaksanakan kebijakan yang telah ditetapkan yaitu Peraturan Kementerian Sosial No 1 Tahun 2018 tentang Program Harapan. Masih adanya terdapat ibu hamil yang tidak melakukan imunisasi yang berdampak kepada bayi, yang berakibat kekurangan gizi.

Lain hal dengan masyarakat penerima manfaat pada program keluarga harapan yang mendapatkan bantuan merasa perekonomiannya terbantu serta pendidikan anaknya bisa terjamin, dan kesehatan anaknya bisa terpenuhi dapat

mengurangi *Stunting* pada bayinya. Oleh karena itu masyarakat yang mendapatkan bantuan ini merasa mendapatkan keringanan untuk keluarganya.

6.2 Saran

Berdasarkan temuan dan analisis yang peneliti paparkan pada BAB V, peneliti menyarankan beberapa hal terhadap pelaksanaan Program Keluarga Harapan di Kabupaten Pesisir Selatan yaitu :

1. Perlunya komunikasi dan koordinasi serta komitmen yang berkelanjutan khusus bagi OPD yang terlibat dalam pelaksanaan program agar arah pelaksanaan program dapat dibangun lebih baik dan diketahui oleh setiap implementor yang terlibat dalam pelaksanaan program.
2. Dinas Sosial harusnya melakukan pengawasan yang lebih terhadap pelaksanaan program agar penerima program lebih tepat sasaran. Dan lebih dor to dor kepada masyarakat agar dapat memaksimalkan program keluarga harapan terkhusus kepada komponen kesehatan yang akan membantu ibu hamil dan bayi.
3. Dinas Sosial harusnya melengkapi sarana dan prasarana untuk mendukung pelaksanaan Program Keluarga Harapan.

